

¿Para qué son estas charlas?

Estas reuniones de la Iglesia son algo que no tienen comparación con ninguna catequesis a las que hayamos asistido, ni con ninguna charla religiosa, clase de religión, ni nada por el estilo.

Estas reuniones nos pueden servir para lo siguiente:

Para conocer a Jesucristo tal y como es, no de forma teórica, sino como una experiencia viva que nos puede cambiar la vida totalmente: De modo, que cobre sentido toda nuestra vida, nuestros sufrimientos, preocupaciones, problemas económicos...

Pues, Jesucristo está resucitado y está con nosotros, pero posiblemente aún no lo hemos descubierto.

La idea que tenemos de la Iglesia Católica y de Jesucristo no tienen nada que ver con la realidad. Si conociéramos la verdad...

Sabemos en teoría que nos Dios nos ama, pero ¿nos sirve de algo eso para solucionar los problemas de nuestra vida, para aceptar nuestra situación personal, familiar, económica, y más aún para poder ser felices?

Jesucristo te ama, y no ha dado su vida en balde por nosotros. Pero hasta ahora, seguro que no hemos experimentado la enorme trascendencia del mayor acontecimiento de toda la historia de la humanidad.

Dios te ha creado para ser feliz, y la forma de serlo te lo quiere revelar a través de su Hijo Jesucristo. ¿Vas a dejar pasar esta oportunidad única y gratuita sin ni siquiera intentarlo?

¿Si Jesucristo volviera personalmente a la Tierra no te gustaría verlo, escucharlo y pedirle ayuda?

Pues DIOS TE AMA INMENSAMENTE, y quiere que sientas su presencia más fuerte que físicamente, del mismo modo que lo experimentaron sus discípulos en aquellos tiempos, y que fue tan grande la alegría que sintieron que lo dejaron todo por seguir a Jesús.

¿Te quieres perder esta oportunidad que puede que sea única e irrepetible para ti?